



Allen Meadows'

BURGHOUND.COM

Octobre – October 2025

The ultimate Burgundy reference



2015

Pouilly-Fuissé 'Grand Beauregard' *Hommage à Joseph Burrier*

(Ce vin n'est commercialisé qu'après 10 ans de vieillissement en bouteille). Son nez pleinement mûr, exotique et légèrement mielleux révèle des arômes secondaires intenses d'épices et de fruits blancs mûrs, mais sans notes de sous-bois. Ses saveurs délicieuses, riches et corsées allient succulence et puissance, tout en offrant une excellente longueur en bouche avec une finale nette, sèche et complexe. Ce vin est exceptionnellement bon, en particulier pour son millésime.

(This is only released after 10 years of bottle aging). A fully mature, exotic and somewhat honeyed nose displays full-on secondary aromas of spice and ripe white-fleshed fruit but no sous-bois. The delicious, rich and full-bodied flavors are a combination of succulence and power while displaying excellent length on the clean, dry and complex finale. This is exceptionally good and especially so for the vintage.

93 – Remarquable / Outstanding

Joseph  Burrier
Château de Beauregard